

# Treb'en l'air : le Conservatoire du littoral à l'honneur

**Trébeurden** — La commune propose une exposition de photos aériennes de Yannick Aussedat. Tout l'été, sur la promenade de Tresmeur, 18 bâches vont présenter de somptueux paysages.

## L'initiative

Le partenariat entre Yannick Aussedat et la mairie s'est tissé depuis un an. L'artiste photographe, doté d'une expertise de vidéaste et de télé pilote professionnel de drone, crée de magnifiques images de paysages vus du ciel.

Son sujet de prédilection, les espaces naturels. L'an passé, le photographe a offert une série de clichés à la commune : « Nous les avons mis en valeur en les reproduisant sur des bâches tendues entre des poteaux de bois », rappelle Karine Topart, adjointe au maire en charge de la culture.

Au printemps 2024, les bâches de Yannick ont embellie la promenade de Tresmeur, dans la première exposition Treb'en l'air. « Ce partenariat est gagnant-gagnant », estiment de concert Bénédicte Boiron, maire de Trébeurden, et l'artiste. Pour la municipalité, « ces superbes vues aériennes permettent aux visiteurs de découvrir les espaces naturels de la commune. » Quant à Yannick Aussedat, « ces photos, exposées et mises en valeur, me permettent de promouvoir mon entreprise, Repère de l'ouest. »

## Des paysages époustouflants

2025 sera une nouvelle étape dans la découverte des superbes paysages trébeurdinais vus du ciel. « Nous avons déposé un dossier, dans le cadre d'un appel d'offres organisé pour le 50<sup>e</sup> anniversaire du Conservatoire du littoral », relate Élise Le Roux, partenaire et collaboratrice de Yannick Aussedat au sein de Repère



Élise Leroux, Bénédicte Boiron, et Yannick Aussedat ont présenté les superbes photos sur bâches qui seront exposées cet été sur la promenade de Tresmeur.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

de l'Ouest. « Nous sommes arrivés dans le top 10, sur plus de 150 dossiers déposés, ce qui nous offre une visibilité sur le site du Conservatoire. » Et cela a aussi donné l'idée aux élus trébeurdinais de créer une exposition Treb'en l'air numéro 2. « Nous avons créé dix nouvelles bâches, uniquement sur des paysages de la commune appartenant au Conservatoire du littoral, vus du ciel », se félicite Bénédicte Boiron. Elles paraderont sur la promenade de Tresmeur pendant tout l'été, avec

huit autres de l'an passé.

Le public pourra aussi retrouver une dizaine d'œuvres de Yannick Aussedat sur l'île Millau. Pour Laurent Boyer, adjoint au maire en charge de l'environnement, « cette initiative est aussi l'occasion pour les nombreux visiteurs à travers des paysages époustouflants, de se rendre compte de la fragilité des espaces naturels. »

Les huit autres bâches exposées l'an passé vont maintenant voyager. « Nous les prêtons à d'autres com-

munes, comme Lorient, Plougonver, ou Pluzunet, précise la maire. C'est l'occasion de faire découvrir la beauté de notre territoire. » Le travail de Yannick Aussedat est aussi visible sur le site de la commune, avec un voyage de photos à 360 degrés.

À découvrir : [www.trebeurden.fr/actualite/a-la-decouverte-des-paysages-naturels-immersion-a-360](http://www.trebeurden.fr/actualite/a-la-decouverte-des-paysages-naturels-immersion-a-360)

Contact : Yannick Aussedat : [reperedelouest.com/photographie](http://reperedelouest.com/photographie).